

日々の出来事 | 令和4年9月

9月30日(金) 全校縦割り遠足

今日は、全校縦割り遠足で「高山不動」に行ってきます。先ほど、出発しました。

縦割り班ごとに、各ポイントのクイズにチャレンジをしながら山中を登ります。



9月29日(木) 1年生図工

1年生の図工は「ふわふわゴー」です。食品トレイや発泡スチロールカップなどを使って、風で動くおもちゃを作りました。

容器の切り方を工夫して風の通り道を作ったり、飾りをつけたりして楽しんで作品を作っていました。



9月28日(水) ゴールボールを体験

4年生がバラスポーツの「ゴールボール」を体験しました。

ゴールボールは、音が出るようにしたボールを転がし得点を競う競技です。子ども達は目隠しをして、転がってきたボールを受け止めたり投げたりしていました。音や感触だけでは、思うようにボールを操作することができません。実際に体験してみると、とても難しい競技だとわかったようです。



9月27日(火) 図書館展示コーナー

図書館では、季節に合わせたおすすめの本を展示紹介しています。現在は、お月様のコーナーができています。

月について調べる本や、月がテーマのお話や絵本などを集めています。満月、三日月、新月とすがたを変えるお月様。月についての本を読みながら、夜空を見上げてみてください。



9月26日(月) 小中連携交流活動

先週木曜日の午後に、小中連携交流活動で中学3年生と一緒に体育を行いました。

5・6年生は、10月5日に予定されている飯能市の仲良し運動会に向けた練習を行っています。中学3年生に動きのポイントなどを教わりながら、記録を伸ばせるように一生懸命練習していました。



9月22日（木） 6年総合的な学習の時間

6年生の総合的な学習の時間で「11才からのハローワーク」の学習が行われました。

今日は、6年生の保護者の方に来校いただき、子育て支援のお仕事について話をさせていただきました。仕事の内容や苦勞、楽しかったことなどお聞きすることができました。

今後も保護者の方のご協力をいただき、お話をいただく予定です。



9月21日（水） 5年生社会

5年生の社会は「米作り」の課題です。

米作りの1年や品種改良、耕地の整理について学んできましたが、今日は米作りの課題について考えました。働く人の人数や年齢などの統計グラフから課題を見つけ話し合いました。



9月20日（火） 手洗いチェック

先週、3年生の保健学習で手洗い実験をしました。

手洗いチェッカー専用ローションをつけて手洗いをした後、ブラックライトの箱の中に手を入れるとローションが残っている部分が光ります。綺麗に見える手も、爪や指の間などの洗い残しを目で見ることができ、手を洗う時に気を付けることを確認することができました。



9月16日（金） 4年生総合的な学習の時間

4年生の総合的な学習の時間で、視覚に障害がある方よりお話を伺いました。

視覚障害も全く見えない方もいれば、色は見分けることができる方もいるなど一律ではありません。映像を見ながら、日常生活の中で、どこに不便を感じている箇所があるのかなどを教えていただきました。



9月15日（木） 3年生総合的な学習の時間

3年生は、西川林業についての出前授業を行いました。

西川地域の林業について、森林を守ることが環境を守ることにつながること、林業の重要性について教えてくださいました。また、飯能市市役所等に置いてある乾燥過程の木材をベンチとして利用する「はしらベンチ」のことなどを、紹介していただきました。児童も林業や木に関する質問を積極的に行い、森で働いている方の話を傾けていました。

[市役所HPへリンク](#) 「はしらベンチ」



9月14日(水) 5年生体育

5年生は体育「表現運動」です。グループごとにテーマを決めて、テーマに沿った動きを工夫して表現していました。

短い特徴のある動きを考え組み合わせて、流れのある動きにしていきます。タブレットで撮影した自分たちの動きを確認しながら、演技発表会に向けて発表の仕方を考えていました。



9月13日(火) 保健室前の掲示

2学期が始まって3週間が立ちました。保健室前の掲示は、「お疲れ度をチェックしてみましょう」です。

夏の暑さが終わり朝晩の気温の変化が大きくなり、子どもたちの体にも、疲れがたまってきていると思います。睡眠や食事をしっかりとり、その日の疲れをその日のうちに回復できるようにしていきましょう。



9月10日(土) 土曜授業日

今日は土曜授業日です。そして、本校の運動場で中学校の体育祭が行われました。

体育際には小学生もダンスで参加しました。最初は小学生だけで踊りましたが、最後の1曲は中学生も混ぜてもらいました。小学生と中学生が混ぜ違って、思いっきり踊ることができ、みんなとても楽しそうでした。



9月9日(金) 2年生図工

2年生の図工は「見つけたよ、わたしの色水」。

ペットボトルの蓋に絵具を入れて、蓋を閉めて思いっきり振りつけていました。素敵な色水に変身すると、大興奮の子ども達でした。子ども達同士で色を交換して、作った色水を混ぜていくと、様々な色に変わっていきます。色の混ざり合う楽しさ、おもしろさをたくさん感じた授業でした。



9月8日(木) 6年生家庭科

6年生が洗濯の学習をし、手洗いの実習を行いました。

洗うのは、土や墨汁、飲料のシミなどをつけた洋服です。洗剤を使って、一生懸命ゴシゴシもみ洗い・おし洗いをしながら汚れを落とっていました。汚れの種類によって、落ち具合は違ったのでしょうか。



9月7日（水） 中学校校庭でダンスの練習

9月10日（土）の中学校体育祭に、子ども達がダンスで参加します。

今日は、中学校の校庭で本番前の最後の練習でした。フォーメーションの位置などを確認しながら、本番でかっこいい姿を見てもらおうと一生懸命練習していました。



9月6日（火） タブレットで接続調査

埼玉県では、埼玉県学力・学習状況調査を令和5年度から一部市町村で、令和6年度からデジタル化の全面実施を予定しています。今日は飯能市の小学校4年生から6年生が、同じ時間にタブレットを使用しての接続確認調査を実施しました。



9月5日（月） 3年生理科

3年生の2時間目は理科です。理科室で昆虫について、どんなところに住んでいるのかを調べていました。

子ども達は、今までの観察でタブレットに撮った昆虫の写真を確認していました。山や川などどんな昆虫が住んでいるのか、食べている物など、ノートに比較しながらまとめていました。



9月2日（金） トイレに生理用品の設置

飯能市では、各学校の女子トイレに生理用品を設置することとなりました。

2学期から生理用品を保健室だけでなく、高学年の女子トイレにも置くこととしました。困っている人や今必要な人など、急に必要になったときに自由に使えるようになります。



9月1日（木） 1年生音楽

1年生の2校時目は音楽の時間です。

最初に校歌を歌って授業が始まります。校歌の歌詞を、身振り手振りを交えて確認していました。気持ちよく歌っていたら、1番と2番の歌詞が混ざってしまいました。歌詞をもう一度確認してから再開していました。音楽室には、1年生の元気な声が響きました。

